

PREMIÈRE MONDIALE À ALÈS : LE SPECTACLE "NÉNUPHAR" ÉMERVEILLE LE PUBLIC

C'était le grand bouquet final de l'édition 2024 du Festival Cratère Surfaces! Samedi 6 juillet, des milliers de spectateurs ont assisté à la première mondiale du spectacle "Nénuphar" sur les berges du Gardon à Alès. Imaginé par Franz Clochard et proposé par la Compagnie Mécanique Vivante, ce show ingénieux et unique a transporté le public dans un univers poétique et hors du temps. Cette création exceptionnelle, co-produite par Alès Agglomération, a reçu le label « Alès Agglo Scène des mondes ».